



Maison des deux Petites Flammes inaugurée à Fatima



La Fondation François et Jacinthe Marto inaugure, le 4 avril, la Maison des deux Petites Flammes, qui est un espace muséologique voulant évoquer la vie et la spiritualité de François et de Jacinthe Marto. Cet espace, qui se trouve au siège de la Fondation, 9 rue de S. Pedro, à Cova da Iria, Fatima, propose au visiteur une lecture du parcours réalisé par les deux Bienheureux, une synthèse du message de Fatima tel qu'ils l'ont vécu et un aperçu du don qu'ils représentent pour l'Église. Tout cela à travers l'exposition de quelques-uns de leurs objets personnels et de plusieurs représentations artistiques qui les évoquent. La symbolique iconographique de l'espace du musée invite le visiteur à suivre, avec les petits Bergers, un parcours intérieur qui est, comme l'atteste la béatification de François et de Jacinthe, un parcours de sainteté. La Maison des deux Petites Flammes est ouverte tous les jours, de 09h00 à 13h00 et de 14h00 à 18h00. L'entrée est libre. Pour en savoir plus : www.pastorinhos.com

www.fatima.pt/fr/news/maison-des-deux-petites-flammes-inauguree-fatima